



Contraloría

Detectan graves irregularidades en servicio PAE

Nuevamente la Junaeb está en el centro de la polémica, luego que la Contraloría General de la República detectara graves anomalías en el servicio del Programa de Alimentación Escolar (PAE).

De acuerdo a una auditoría entre enero de 2021 y diciembre del 2022 al organismo dependiente del Ministerio de Educación, se hicieron imputaciones calificadas de “Alta Complejidad”, que generaron una “pérdida fiscal significativa”.

El primer problema tiene que ver con el millonario pago de raciones a una empresa por apenas 284 raciones, pese a lo cual se incrementó su número; así como también cambios en los precios a cancelar, que no fueron autorizados por Contraloría.

Según el informe al que tuvo acceso Radio Bío Bío, en el primer caso, Junaeb pagó a la empresa Soser S.A. \$3.554 millones por las 284 raciones, pese a que debió haber entregado un total de 796 mil raciones.

En otras palabras, el organismo pagó \$12 millones y medio por cada ración de Once Nivel Básica a Soser.